

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 114 (1988)
Heft: 6

Rubrik: Wochengedicht von Ulrich Weber : Österreich, nicht ganz gleich...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.10.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Österreich, nicht ganz gleich ...

Von Ulrich Weber

O Österreich, o Nachbarland,
Du bist vertraut uns und bekannt.
Dein Wien mit «Cats» und Burgtheater,
die Herren Strauss, der Sohn, der Vater,
Schönbrunn, der alte Kaiserglanz,
und Salzburg, Mozart, Klammer, Schranz ...

Auch sind die Österreicher Witze
für Euch Betroffene selten Spitze,
für uns hingegen darum glatt,
weil es nicht uns getroffen hat.
Die Landschaft? – Nun, da muss ich sagen,
da dürft Ihr fast Vergleiche wagen.

In einem Punkt, o Österreich,
bist Du noch lange uns nicht gleich:
Herr Waldheim steckt im Schlamm und grollt.
Wir holen selbst aus Schlamm noch Gold*.

* Bei den Radquer-Weltmeisterschaften in Hägendorf, einer wahren Schlammschlacht, holten die Schweizer zwei Goldmedaillen.